

There are no translations available.

*La sepsis puede poner en peligro la vida. Entender sus señales y buscar atención médica temprana es clave para la recuperación.*

En un mundo donde las infecciones son una preocupación común, es esencial que todos comprendan los riesgos asociados con la sepsis. Esta enfermedad sistémica puede ser potencialmente mortal si no se trata adecuadamente.

En este contexto y por celebrarse el Día de Mundial de la Sepsis, el Hospital Roberto Gilbert (HRG) de la Junta de Beneficencia realizó una casa abierta dirigida a la comunidad con el objetivo de crear conciencia sobre la importancia de conocer esta enfermedad

El Dr. Xavier Páez Coordinador de Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos del HRG explica que la Sepsis es la manifestación más grave de cualquier proceso infeccioso. Es una respuesta extrema y descontrolada del sistema inmunológico ante una infección, lo que puede causar daño a órganos vitales

Los síntomas de la sepsis incluyen, disminución de ingesta de alimentos y líquidos, fiebre alta, confusión, dificultad para respirar, ritmo cardíaco acelerado y una sensación general de malestar. El especialista recomienda no automedicarse y buscar atención médica de inmediato si se experimentan estos síntomas después de una infección.

Cabe indicar que la sepsis puede originarse a partir de diversos cuadros médicos comunes, como las infecciones respiratorias y gastrointestinales, la artritis séptica, el síndrome respiratorio agudo, la meningitis, entre otros. Ante cualquiera de estos casos, la detección y el tratamiento temprano emergen como elementos cruciales para afrontar esta grave emergencia médica, dado que marcan la diferencia esencial entre la vida y la muerte.

[FOTO1](#)

[FOTO2](#)